



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 008
18 de enero de 2023

El grupo teatral Come y Bebe presentó su obra “A la Deriva” en el teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador

En el marco del proyecto Academia en Escena que está gestionado por la Carrera de Artes Escénicas de la Universidad Central del Ecuador, se llevó a cabo en el teatro de la Facultad de Artes, la obra “A la Deriva”, realizada por el grupo Come y Bebe.

En dicha obra, los integrantes de este grupo teatral, tres de ellos egresados de la FAUCE, realizaron una adaptación del texto dramático Los Náufragos de José Martínez Queirolo, en donde mostraban las complicaciones que viven cuatro náufragos a la deriva de un ficticio mar. Los actores representaron el conflicto de intereses entre una mujer, un cura, un capitán y un empresario en el contexto de los años 50 y 60 en el Ecuador.

Al finalizar la presentación teatral, los artistas invitados respondieron las inquietudes de estudiantes, docentes e invitados que asistieron al evento. Tanto la puesta en escena de los actores como las respuestas, le sirvieron de ejemplo a los estudiantes para mejorar sus técnicas corporales y escenográficas dentro de la carrera.

H.P

